

Se presentó el libro El saqueo de España



▲ De izquierda a derecha: Isabel Durán, Sebastián Moreno, Emigdio de Moya, Pedro Piqueras y José Díaz

El Centro Cultural La Asunción sirvió de marco para la presentación, el pasado 30 de marzo, del libro *El saqueo de España*, de José Díaz Herrera e Isabel Durán, en un acto en el que estuvieron presentes, además de los autores, el presidente de la Diputación y del Consorcio Cultural Albacete, Emigdio de Moya, y los periodistas albaceteños Sebastián Moreno y Pedro Piqueras, que hicieron de presentadores de la citada publicación.

José Díaz Herrera e Isabel Durán dibujan el panorama de ese saqueo de España en dieciocho historias armadas con un incontestable bagaje de datos e información desconocida hasta ahora: desde el "jaque al rey" hasta las concesiones del poder, esas que hacen que la ley no sea igual para todos, pasando por las teorías o coartadas de las diferentes conjuras o por el oprobio del espionaje que el Estado ha aplicado a los particulares. Un libro que, sin duda, ha conmocionado a la opinión pública.

José Díaz Herrera nació en Santa Cruz de Tenerife en 1950. Licenciado en Ciencias de la Información por la Universidad de La Laguna y Máster en Periodismo de Investigación por la Universidad de Missouri-Columbia; en 1987 fue becado por la redacción central de la revista *Time*, en Nueva York, y obtuvo el premio Ortega y

Gasset por un informe sobre la mafia policial realizado en colaboración con dos compañeros. Ha sido redactor del diario *El Día de Tenerife*, creador y jefe del Equipo de Investigación de *Cambio 16*, fundador de la revista *Tribuna* y reportero de *Tiempo*. Es coautor, junto con Ramón Tijeras, de *El dinero del poder*, libro que ha servido de manual para destapar los últimos escándalos de corrupción y que fue best seller en 1991. También ha publicado *La rosa y el bastón*.

La presentación del libro en Albacete fue una primicia editorial

Isabel Durán Doussinague nació hace treinta años en Madrid y se licenció en Periodismo en 1988 por la Universidad Complutense. Realizó un curso de postgrado en Ciencias Políticas en el Instituto de Estudios Europeos de la Universidad Libre de Bruselas, y en esta ciudad trabajó en la oficina del Portavoz de la Comisión de la Comunidad Europea. A su vuelta a España se encargó de la realización de reportajes especiales para la agencia de noticias Editmedia TV, se incorporó a la redacción de la Sección de Nacional de la revista *Tiempo* y en 1991 pasó a formar parte de la plantilla de *Diario 16* como reportera de investigación. Es autora, junto con José Díaz Herrera, de *Los secretos del poder*.